

Ante la propuesta de Trump

Abbas a Trump: “el pueblo palestino nunca dejará su tierra”

● El Presidente de la Autoridad Nacional Palestina le sugirió al mandatario estadounidense que se concentre en ayudar a mantener la tregua en Gaza.

El Presidente de la Autoridad Nacional Palestina (ANP), Mahmud Abbas, subrayó este domingo que los palestinos no “abandonarán su tierra”, horas después que el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijese que barajaba hablar con las autoridades de Jordania y Egipto para ver si acogerían a más de un millón de habitantes desplazados en la Franja de Gaza.

“Recalcamos que el pueblo palestino nunca abandonará su tierra ni sus lugares sagrados, y no permitiremos que se repitan las catástrofes (‘la Nakba’) de 1948 y 1967. Nuestro pueblo permanecerá firme y no abandonará su patria”, dijo la presidencia palestina en un comunicado divulgado por la agencia oficial palestina Wafa.

Además, el mandatario palestino aseguró que esas insinuaciones constituyen “una violación de las líneas rojas” y reiteró su rechazo a cualquier política o acción dirigida a socavar la unidad de Palestina, incluida la Franja de Gaza, Cisjordania ocupada y Jerusalén Oriental.

La Presidencia instó, a su vez, a Trump a concentrarse en mantener y consolidar el alto el fuego en Gaza, garantizar la retirada total del Ejército israelí y permitir que la Autoridad Palestina se responsabilice de una Gaza de posguerra “en un Estado palestino independiente”.

“El Estado de Palestina reitera su disposición a asu-

mir plenamente sus deberes en la Franja de Gaza y a continuar los esfuerzos para lograr una paz justa y duradera basada en la solución de dos Estados, en consonancia con la legitimidad internacional y la Iniciativa de Paz Árabe”, detalla el texto.

Expiró acuerdo

Al menos tres desplazados libaneses murieron y otros 17 resultaron heridos este domingo por disparos de las fuerzas israelíes, tras expirar el acuerdo de alto el fuego que establecía la retirada del Ejército de Israel. Según el Ministerio de Salud libanés, “los ataques del enemigo israelí contra ciudadanos que intentaban regresar a sus pueblos dejaron un muerto y nueve heridos en Houla, y otros ocho heridos en Kfar Kila”, dos localidades del Líbano fronterizas con Israel. Grupos de desplazados se congregaron a la entrada de sus aldeas en el sur del Líbano desde primera hora de este domingo con la intención de regresar o evaluar los daños en sus viviendas, pues de madrugada vencía el plazo de 60 días establecido por el pacto para que Israel completara su repliegue del territorio libanés, aunque las fuerzas israelíes continuaban allí una vez vencido el plazo.

Pese a ello, el Gobierno israelí ya anunció el pasado viernes que no sacaría a tiempo a sus fuerzas aún presentes en el país vecino

desde la invasión iniciada el 1 de octubre, alegando que la otra parte ha incurrido en demoras a la hora de implementar las tareas que le fueron asignadas. El pacto establece también la salida del grupo chií libanés Hezbolá de la franja fronteriza y su sustitución por un mayor despliegue del Ejército del Líbano.

Según la Agencia Nacional de Noticias (ANN), el ataque de Kfar Kila se produjo después de que las víctimas “cruzaran la barrera y puesto de control colocados por el ‘Ejército de ocupación’, uno de muchos puntos donde se registraron congregaciones de desplazados en los sectores oeste y central de la franja fronteriza. Israel se ha retirado de la mayor parte del sector este, pero continúa presente en diversos puntos de la parte oeste.



El Presidente de la Autoridad Nacional Palestina (ANP), Mahmud Abbas.



OFERTAS VÁLIDAS HASTA AGOTAR STOCK



**HUEVOS DE PRIMERA
(BLANCOS) CAJA 180**



**HUEVOS DE PRIMERA
(BLANCOS)**